

Durant une semaine, à partir du lundi 15 mai, une radio éphémère arrive sur Tulle. «Good Morning Perrier» est née de l'initiative des jeunes du lycée Edmond-Perrier. Ils animeront les ondes sur 107.5 en parlant de thèmes qui les touchent et de leur passion. A écouter dès 7 heures le matin.

Culture

Une radio pour et par les jeunes

Par Camille Obry

Dans une salle de classe transformée en radio pour l'occasion, une centaine de jeunes se relaieront de 7 heures à 22 heures.

Ce projet, le proviseur Didier Guilbault en a eu l'idée car il a déjà vécu cette expérience.

DES AIDES EXTÉRIEURES

Pour pouvoir financer les 10.850 euros de coûts, qui comprennent, entre autre, la transformation, les affiches, réalisées par deux élèves, l'encadrement, la démarche auprès du CSA, des aides extérieures sont intervenues, la Région Nouvelle Aquitaine, l'agglomération de Tulle, la MGEN, les Cordés de la réussite, les PEP 19, le Rotary Club, la FCPE, et les Peep, association des parents d'élèves.

L'association des anciens du lycée Edmond-Perrier a donné un coup de pouce à hauteur de 1.000 euros, et le foyer socio-éducatif du lycée à hauteur de 2.000 euros. Mais c'est grâce à l'agence Media-Coms, dont le responsable travaille à Europe 1, que la radio peut émettre. Elle leur a fourni le matériel nécessaire, l'accès sur la bande FM, en accord avec le CSA, et a expliqué aux lycéens le fonctionnement d'une radio.



Du 15 au 19 mai, les lycéens prêteront leur voix à la radio du lycée

DES LYCÉENS MOBILISÉS

Quatre-vingts élèves se sont portés volontaires en individuel pour animer des émissions de 15 minutes. S'ajoutent à eux vingt jeunes voulant s'occuper de la partie technique, et quatre classes.

Des thèmes divers et variés seront diffusés, santé, cinéma, humour, littérature, arts, débats, tatouages, sport, actu people, sortir en Corrèze, interview, culture etc. Deux associations internes participeront

pour présenter leurs actions, Eco-Délégués et Amnesty Jeune. Amnesty jeune dispose de trois émissions. Le groupe mène des actions «pour protéger le droit humain et tout ce que va défendre Amnesty en général» rappelle Yoan, lycéen et membre de l'antenne d'Amnesty Jeune au sein d'Edmond Perrier. Sur «Good Morning Perrier», les recrues présenteront Amnesty International, et les actions qu'eux, élèves du lycée, ont menées et vont mener. Ils sont quatre

à faire partie de l'association, et six personnes en plus les aident dans le cadre des grandes actions.

Les EcoDélégués seront présents dans quatre émissions de radio. Comme Amnesty Jeune, ils vont se présenter et vont donner des réponses aux élèves en ce qui concerne le gaspillage et la saleté dans le lycée.

Les élèves ont eu carte blanche pour préparer la grille de programme, qui se compose de directs et de plages de rediffusion.

ALLIER COURS ET RADIO

C'est sur leur temps scolaire que les élèves participeront à «Good Morning Perrier». Pour ne pas perturber durant leur apprentissage scolaire, les professeurs les suivront et ils pourront rattraper les cours manquants. Pour Didier Guilbault, cette radio éphémère est utile pour les élèves qui y participent. Ayant préparé leurs sujets, qui pour certains sont en lien avec le programme, «ils auront moins de stress quand ils vont arriver devant leur copie ou devant l'examineur». Faire de la radio est aussi un bon moyen de gagner de la confiance et de progresser en expressions écrite et orale. Cela «met en œuvre des capacités cachées chez les élèves» explique Héléne Jeannot, présidente de l'association des Anciens d'Edmond-Perrier.

BON À SAVOIR

- «Good Morning Perrier» diffusera du 15 au 19 mai sur 107.5 dans un périmètre de 25-30 km autour du lycée

- La radio sera aussi disponible sur Internet, via le site www.edmondperrier.fr

- Une inauguration a lieu le lundi 15 mai à 18h15. Elle est ouverte au public. Les personnes doivent se signaler auprès du proviseur, pour des raisons de sécurité, au 05 55 29 63 00